



**Stiftung LebensBlicke**  
**Früherkennung Darmkrebs**

Vorsitzender des Vorstands  
Prof. Dr. Jürgen F. Riemann

Geschäftsstelle  
Schuckertstraße 37  
67063 Ludwigshafen

stiftung@lebensblicke.de  
Telefon: 0621- 69 08 53 88  
Fax: 0621- 69 08 53 89  
[www.lebensblicke.de](http://www.lebensblicke.de)



Foto: Staatskanzlei RLP

## **Neuer Befürworter für die Stiftung LebensBlicke: Ministerpräsident Alexander Schweitzer setzt sich für die Darmkrebsvorsorge ein!**

Die Stiftung LebensBlicke freut sich sehr, Alexander Schweitzer, Ministerpräsident des Landes Rheinland Pfalz als neuen prominenten Befürworter begrüßen zu dürfen:

*"Darmkrebs ist eine der häufigsten krebsbedingten Todesursachen. Dabei sind Vorsorgemaßnahmen leicht erhältlich und die beste Möglichkeit, Darmkrebs und seine Vorstufen zu einem frühen Zeitpunkt zu erkennen. Wenn Darmkrebs früh erkannt wird, sind die Heilungschancen gut. Die Kampagne der Stiftung LebensBlicke setzt an der Prävention an. Seit über 25 Jahren setzt sich die Stiftung LebensBlicke mit viel Engagement dafür ein, die Menschen für die Bedeutung des Darmkrebs-Screenings zu sensibilisieren und sie zu motivieren, Vorsorgemaßnahmen regelmäßig durchführen zu lassen. In Deutschland haben gesetzlich Versicherte ab 50 Jahren Anspruch auf einen Darm-Check. Nehmen Sie das Angebot wahr, denn Vorsorge rettet Leben!"*

Mit seinem Engagement möchte Alexander Schweitzer dazu beitragen, das Bewusstsein für die Darmkrebsfrüherkennung zu schärfen. Rechtzeitige Untersuchungen können dazu beitragen, die Krebsentstehung durch die Entfernung noch gutartiger Vorstufen (Polypen) zu verhindern. Bereits betroffene Personen können frühzeitig behandelt werden und somit ihre Heilungschancen erheblich steigern. Die Stiftung LebensBlicke setzt sich dafür ein, Menschen über diese präventiven Maßnahmen zu informieren und zur Teilnahme an regelmäßigen Vorsorgeuntersuchungen zu motivieren. Schweitzer ist zudem Schirmherr der Aufklärungskampagne der LZG in Zusammenarbeit mit der Stiftung LebensBlicke zum Thema familiärer Darmkrebs, die 2025 startet.

"Wir sind sehr froh und glücklich darüber, dass Herr Ministerpräsident Alexander Schweitzer die Botschaft der Stiftung LebensBlicke so nachhaltig unterstützt. Er trägt so dazu bei, dass mehr Menschen die Wichtigkeit der Vorsorge erkennen. Sein Engagement ist für uns von großer Bedeutung", erklärt Professor Dr. J.F. Riemann, Vorstandsvorsitzender der Stiftung LebensBlicke.

Spendenkonto:

Sparkasse Vorderpfalz - IBAN DE22 5455 0010 0000 0009 68